

様式第 3 号 (第 8 条関係)

発言者	会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等)
教頭	<p>1 開会のことば</p> <p>これより令和 7 年度加須市立鴻基小学校第 1 回学校運営協議会を始めます。本会議は加須市審議会等の会議及び会議録の公表に基づき、本日の会議録はホームページに公開することになります。あらかじめご了承ください。</p> <p>会長・副会長の選出</p> <p>最初に会長と副会長を選出します。(学校からの提案) ご了承いただける場合は拍手をお願いします。(拍手多数) 承認されました。</p>
二宮会長	<p>承認いただきましてありがとうございます。</p> <p>さっそく協議に入ります。次第の 5 (1) 令和 7 年度の学校運営について小川校長先生よろしくをお願いします。</p>
小川校長	<ul style="list-style-type: none"> ・学校教育目標 ・学校経営方針 ・基本姿勢 ・本年度の重点項目 の説明 <p>以上、承認をお願いします。</p>
二宮会長	<p>ありがとうございました。今の説明につきまして質問、ご意見がありましたらお願いします。</p>
梓澤委員	<p>水泳学習の外部委託はどこで行っているのですか。</p>
教頭	<p>スウィン加須校です。</p>
沼田委員	<p>昨年度も行いましたが、泳げるようになって、スイミングスクールに通いたいと思う子も増えたようです。</p>
関口委員	<p>室内で行えるなら夏以外にも行えるのではないかな。</p>
校長	<p>前任校の行田でも水泳の外部委託を行っていましたが、冬にもやりました。</p>

佐藤委員	今日のサツマイモ植え、これからやる田植えですが、サツマイモの植え方を変えるとどう育ち方が変わるとか、田植えで1本、2本、3本と植えたときの分裂の違いを観察するとか、植えて育ててだけでなく、そういうこともやるといいと思いました。
校長	貴重なご意見ありがとうございました。特別支援の担任にも話したのですが、栽培したら調理、販売などに発展的に行う、繋がりをつくっていくことが大切だと思います。
興石委員	少人数クラスの良い点、悪い点があると思うのですが、少人数を補う方法として、小学校から交流があるといいと思います。中学校に行っても鴻莖の子だけで固まっているようで。将来は合併という話もあるんだろうけど。寂しい話ですが。
教頭	行事は、4年生と6年生の校外学習は種足小と合同でやることになっています。
校長	4年生は女子だけなので、他校とオンラインで繋ぐなど、交流が持てるといいかなと考えています。
興石委員	最近、小学生の事件が多くあるが、交通事故が心配、立山公園など地域を歩きで回るときに先生が一人でいいのかと疑問に思います。子供が減って先生も減ったということもあるのだろうが、昔は校長か教頭が付いていたと思います。
校長	子供の安全が第一なので、改善していきたいと思います。
乗附副会長	防犯ブザーの音を地域の方に周知したほうがいいと思います。地域の方が音に対して敏感になってほしい。子供の SOS だから。
佐藤委員	登校指導をやっているが、集合時間を守れない班がいて、まだ来ないのかと心配になるときがあります。各班の集合時刻、集合場所がわかると助かります。
乗附副会長	昨年度、登校指導で子供を待っていたら来ないときがあったので、行事がわかるとありがたいです。

関口委員	下校時刻や学校だよりに書いてあるけど。
輿石委員	ここにいる人たちは tetoru には登録してある？
教頭	全員に登録はお願いしてあります。
輿石委員	不得手な人もいるからね。
関口委員	子ども 110 番の家の看板が古い家を見かけるんだけど。
教頭	毎年、継続をお願いすると、看板が古くなった場合は取り替えますというお知らせはしています。
関口委員	新規で入る家も増えればいいですね。保護者にお願いするとか。 PTA の資源回収で、1 日でも地域を回る日があるといいと思います。地域住民も高齢化が進み、持って行けない人が多くなっています。PTA だよりもなくなり、いろいろな PTA 活動が縮小になったが、保護者はどう思っているのでしょうか。
佐藤委員	地域の校外学習でスクールガードリーダーとして付いていくことがあるが、1 年生のときにふてくされて言うことを聞かなかった子が、3 年生になって挨拶をしてくれるようになりました。先生たちの指導のおかげというか、成長にとっても感動しました。
二宮会長	活発な意見交換ありがとうございました。令和 7 年度の学校運営についてご承認いただけますか。 (賛成多数) 承認ありがとうございました。
教頭	(2) 年間行事予定の説明 (3) 校内巡視
二宮会長	(4) 協議事項に移ります。 今日は学校応援団の充実、学校との関わりというテーマで協議を進めたいと思います。

教頭	現状は、なかなか新規で登録してくれる方が集まりません。学校応援団が始まったころは、退職された方が多く登録してくれたが、今は高齢になっても働いている人も多く、家にいる人が昔より少ないという時代背景もあるかもしれません。
乗副会長	昔は楽しかった。いろいろな集會に人が集まらなくなった。呑みにケーションが少なくなった。コロナのせいもあると思うけど、人が寄りなくなりました。ゆとりがなくなったのかな。すっきりしてよかったという人もいるし、もう元には戻らないかもしれない。
興石委員	オヤジの會など、お父さんを巻き込むのがいいと思うけど、男性が参加すると上の役が回ってくるというのもあって、父親の参加が少ない。
沼田委員	高柳など新しい住民の多い地域は何もなくなってしまったそうです。体育祭などをやっても集まらないと。保護者から輪を広げていく、父親を引っ張り出すのがいいと思います。
興石委員	区長などもやり手がいないんです。笛吹けども踊らずというか、親子で行う行事を増やし、お父さんを巻き込むことが大事だと思います。
二宮會長	学校の先生が学校応援団に助けてもらうことに遠慮していると感じることがあります。どんどん声をかけてください。立山も2/3は高齢者。グランドゴルフなどに参加する人もいるが、家にこもっている人も多い。声をかけてくだされば、助けてくれる人も多いと思います。きっかけがあれば。
市教委	(学校再編についての説明)
教頭	本日はありがとうございました。
<p>會議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。</p> <p>令和7年5月15日</p> <p style="text-align: right;">署名 <u> 教頭 小林 雄人 </u></p>	

(注) 特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。